

MACH

## Software in neuer Version

**[31.03.2010] Bei der neuen Version der Software von Anbieter MACH stehen funktionale Erweiterungen und ergonomische Verbesserungen im Fokus.**

Mit zahlreichen Neuerungen und Optimierungen wartet die neue Version der integrierten ERP-Software des Unternehmens MACH auf. Laut Hersteller betreffen die Erweiterungen für die Produktbereiche Finanzen, Personal und Prozesse nicht nur die Funktionstiefe der einzelnen Software-Module, sondern auch deren integriertes Zusammenspiel sowie das technische Gerüst. Im Fokus stehe die Umsetzung von Kunden- und Marktanforderungen, die trotz ihrer Komplexität in überschaubaren und ergonomischen Funktionen mündeten. Im Finanzwesen wurde beispielsweise eine Web-Anwendung zur Schnellerfassung von Buchhaltungsbelegen realisiert, die als Buchungsblock zusammengehalten werden. Im Dokumenten-Management hat MACH nach eigenen Angaben die einheitliche Fachverfahrensschnittstelle auf Basis von xdomea 2.0 stärker ausdifferenziert und funktional erweitert. Außerdem können sich Nutzer der MACH-Software ab sofort über einen LDAP-basierten Verzeichnisdienst authentifizieren.

(rt)

Stichwörter: Finanzwesen, MACH AG, Finanzwesen, Personalwesen, Dokumenten-Management